

成人者へのあいさつ

あけましておめでとうございます。

はじめに、本日予定しておりました第59回国頭村成人式は、新型コロナ感染拡大防止のため、大変残念ではありますが中止とさせていただきました。成人者、保護者及び関係者の皆さんには、この晴れの日を楽しみにしておられていたかと思いますが、どうかご理解をお願いいたします。また、コロナ感染者の方々の1日も早いご快復を願っております。

新成人者の皆さん、心からお喜び申し上げます。皆さんが成人式を迎えるにあたり、温かく見守り、共に育んでこられたご家族、地域の皆さん、先生方に感謝を申し上げます。

国民の祝日としての「成人の日」は、大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ます日とあります。式典は中止となりましたが、成人になられた皆さんに心からお祝い申し上げます。

皆さんの中にはすでに働いている方、また学業にいそしんでいる方と様々ですが、これからは、一人の社会人として、自分の行動や発言に責任を持つ存在になった事を自覚し、夢と希望をもって各々の人生を歩んでいただきたいと思います。

皆さんが生まれ育った国頭村は「山水ん清らさ　至情ん深さ　恋し国頭に　幾世までん」と流歌にもあるように、人の情けも深く、清き水と緑の山々に囲まれ、美しい海も広がる大自然の中にある誇り高きふるさとです。

世界的に貴重な動植物が生息する「やんばるの森」は、令和3年7月26日に世界自然遺産に登録され、先人達が守り育んできた森が

「奇跡の森」として世界に価値を有すると認められました。新成人の皆さんには、世界自然遺産の地域に生まれ育ったことに誇りを持ち、地域社会に貢献できる人間になっていただきますよう期待をいたします。

今年は、祖国復帰50周年になります。戦後27年間の間、米軍の施政下におかれ、1972年に祖国復帰をし、50年という節目の年に成人を迎えるにあたり、これまでの歴史を学び記憶に残る成人の日の年にしていただきたいと思います。

結びに、前途洋々たる皆さまの輝かしい門出を心から祝福し、今後のご活躍とご健勝をご祈念申し上げます。

令和4年1月5日
国頭村長 知花 靖